

*De savoir enfin d'où vient ce sentiment d'abandon et cette quête incessante de l'âme-soeur et non de l'amour. Je l'ai senti mais sans me l'avouer, c'est en questionnant ma mère que j'ai enfin eu la révélation. J'ai eu un jumeau dans le ventre de ma mère qui a disparu à un mois et demi de grossesse. Je souffre du syndrome du jumeau perdu. Je vais enfin pouvoir faire le deuil de mon jumeau ou ma jumelle que je ne retrouverai jamais. Et je vais enfin pouvoir avancer pour moi-même, avec la certitude que non, je n'étais pas folle de ressentir ce vide, même lorsque j'étais en couple.*